
平成２６年２月

[　町内会へ新たにサービスをしてほしいもの　] 北山田町内会

みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．町会、自治会もみな大変なことは解りますが、出来るだけ一般の人も参加 ・町内会では四季を通して数多くの行事を計画させていただいております。回覧
　したものに進んでもらいたい。 　掲示板等でお知らせしておりますので、ぜひ多くの町内会のみなさまにご参加
２．町内会の活動は充実していると思います。今のままで充分だと思います。 　いただきたいと思っております。
３．お祭り 　また、あらたに計画してほしい等のご要望がありましたら、班長または理事さん

　にご提案をお願いいたします。可否について検討させていただきます。

１．組織、担当を明確に ・町内会では、各役員及び理事の担当は明確にして担当表にしております。
　公民館前の掲示板に掲示させていただきます。

１．未就学児のイベントやサークルの詳細を町内会でも教えてほしいです。 ・町内会のホームページでは、町内会の行事のご案内をしておりますし回覧もして
　小学校　中学校の行事等新聞など　回覧板でみますが　未就学児や地区 　います。また、北山田小学校コミュニティーハウスだよりも掲載しております。ぜひ
　センターでのイベントなども教えてもらえると助かります。 　ご活用をお願いいたします。

・山田地区社協で山田地区全体（北山田、南山田、すみれが丘）で行なわれている
　活動を調査整理を進めています。
　年度内に、みなさまに紹介できるようになると思います。

１．防犯のためのパトロール ・防犯パトロールは理事さんが数名単位で自分の担当地域をで毎月数回実施
２．街灯をもっと明るくして欲しい 　しています。

　また、北山田駅前は、商業振興会、学校関係者と合同で毎月１回実施しています
・街灯の増設は、都筑区の予算の範囲内で毎年増設を行なっています。

　 　球切れ等にお気付きの時は、班長または理事さんにお申し出下さい。

１．大きな地震が起きたときなどは、町内で連絡しあえる安否を確認してもら ・北山田町内会では、個人情報の保護の観点から限定した取扱に留めています。
　えないかと考えている。 　「北山田ささえあい」活動の中でみなさまに募集をかけ、応募いただいた人を対象
　高齢者がいる家庭はとくに、外出している家族も心配なので、連絡網ができた 　に、「緊急時避難支援のボランティアのお願い」や「緊急連絡先の管理」等を行な
　ら安心です。 　っております。

・「自助：自分で身を守る」「共助：隣近所で手をさしのべる」「公助：公の援助」のうち
　町内会では共助の部分を努力するべく組織化しています。
　各ご家庭では、まず自助の努力をお願いいたします。

地域福祉活動のアンケートで北山田町内会に寄せられた意見・要望一覧

行事に関するもの

組織に関するもの

広報・PRに関するもの

防災に関するもの

防犯に関するもの
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みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．身体が不自由になった場合、ゴミ出しをしていただける(お願いできる) ・福祉につきましては、山田地区社会福祉協議会（北山田・南山田・すみれが丘）
　ボランティア活動が町内にあると良いと思います。 　の活動の中で、みなさまにご協力いただいたアンケートを分析して山田地区の
２．現在、都筑区子育て支援ポポラと児童主任委員さんなど地域の方にご協力 　福祉の活動計画を立案することにしております。
　頂き「やまた富士公園であそぼう」をやっていますが、毎回たくさんの方に参
　加して頂きますが地域の様々な年齢の方々と触れ合うことで子育て中の親子
　のサポート、地域の方たちと顔見知りになることでお互い地域で暮らしやすく
　なるし、助けあいになると思うのでぜひお時間のある方は散歩がてらのぞい
　てほしいと思います。

１．ゴミおきばの金属のネットかけの購入はどうなっているのでしょうか.カラス ・町内会では、昨年から金属ネットタイプのゴミ置き場購入に半額の補助金を出し
　の害にあいます。 　て、購入を奨励しています。
　班ごとで決めるのではなく町内会で全部統一すべきではないでしょうか。 　個人負担を伴いますので、利用者の話し合いで導入の可否を決めていただいて

　おります。
　従来通りを希望される場合は、ネットは無償で提供しています。

１．区民運動会などあると楽しいと思います。子供からお年寄りまで参加できる ・町内会単位で可能な運動会を毎年行なっております。プラグラムは子供からお年
　ような。 　寄りまで楽しめる内容になっています。区役所の主催する行事につきましては、
２．誰もが気軽に立ち寄れる小さくても良いので小屋のような場所があったら 　「広報よこはま」に掲載されますのでご参考になさって下さい。
　と思います。 ・道路の補修につきましては、適宜土木事務所に整備の申し入れをいたしておりま
３．住民が集まり、日常のことやコミュニティーのことを話す機会を設けて欲し 　す。工事ではご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。
　い。 ・北山田町内には、「北山田地区センター」と「北山田小学校コミュニティーハウス」
　北山田地区センターが遠い（徒歩10分以上）ので、近所にセンターを増設する 　の２箇所の施設の利用が可能です。４丁目から６丁目のみなさまは、北山田小学
　様に行政や市会議員に呼びかけて（訴えて）欲しい。 　校コミュニティーハウスのご利用が便利かと思います。
　今のままでは4丁目～6丁目で地区センターが気軽に利用できる人が殆んど 　また、両施設とも、各種団体が会員募集をしているサークル活動があります。
　おらず不公平。
４．道路にマンホール（汚水）がないところがある
５．福祉の活動としての要望ではないのですが、北山田６丁目（有馬から北小
　に抜ける道）の道路、歩道がだいぶ痛んでいます。
　オリモガスさんとＮテラスの前あたりの道路をトラックが通ると家がガタガタと
　音をたて揺れるので、道路直して欲しいです。

１．カラス、ムクドリ、ヒヨドリ、ノラ猫、個人ではどうする事もできませんが･･･。 ・公園清掃は「公園愛護会」のみなさまが定期的に清掃を行なっています。
２．公園周辺道路の清掃（特に落葉） 　近隣のみなさまのご協力をあわせてお願いいたします。

・カラスの被害については、「必ず生ゴミを当日に出す」「必ずネットに入れる」等
　隣近所での徹底をお願いいたします。
・ノラ猫につきましては、土木事務所に「餌やり禁止看板」の設置をお願いしていま
　すが、動物愛護団体の猛反対に遭い実現できていません。

行政に反映してほしい

その他

福祉に関するもの

ゴミ処理に関するもの

2



みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．子供も小さく活動範囲が狭いためもっと同世代の子供たちと交流ができる （子供向けのイベントについて）
　場所やイベントがあるとうれしいです。 ・子ども会への入会者が少なく活動が少なくなっています。出来るだけ多くのお子
２．其の場、その時に出逢わないと中々出てこないと思います。 　さまに、子ども会に入っていただいて、みんなで交流の場を広げてほしいと願って
３．地域のイベントがたくさんあるのでとても住みやすいです。 　います。（いつでも入会は受け付けています）
　家族で参加できるイベントは毎年楽しんで行っています。 （町内会のイベントについて）
４．仲良しクラブになっている ４月：さくら祭り、５月：初期消火訓練、６月：グランドゴルフ大会、８月：盆踊り大会
５．老人会だけでなく子どものレクレーションも企画お願いします。 ９月：敬老会、１０月：秋祭り・運動会、１１月：地域防災拠点防災訓練、
　以前はスキーがありましたが、日帰り潮干狩りでもよいので何かあるといいと １月：ドンド焼き
　思います。 毎月実施：町内各地区防犯パトロール、災害時ささえあい活動、健康体操
６．あまりお年寄りを見かけないのは、家の中にとじこもっていらっしゃるからで 不定期随時：各公園の愛護会美化活動
　しょうか。もっと外へ出て空気にふれて欲しいですﾈ （老人会のイベント）
７．転居してまだ2か月です。この地に馴れてきましたらいろいろと地域活動に 町内に２つの老人会組織があります。それぞれが会員募集をして、色々なイベント
　参加したいと思います。 を計画しています。
８．町内会の行事ですが、近所の方はあまり参加されてないこともあって、 （隣の顔の見える関係作りのために）
　じゃあうちも参加しなくていいかと思ってしまいます。 町内会の活動に参加して、多くの顔見知りがいる近所づきあいをめざしましょう。

１．高齢のため自治会の役員等をすることがとても負担に感じます （役員の持ち回りについて）
２．地区別、系統的なネットワークを作り老若男女（地域住民）が安心できる環 ・負担の公平の考え方から、班長を持ち回りでお願いしているのがほとんどです。
　境に。ルール、ネットワーク、広報（地域的）の発行等。 　しかし、高齢を理由に次の方に引き受けていただいている地域は多くあります。
３．町内会に入っていない世帯の多いことに不満を感じています。 　隣近所で、助け合って決めていただけたら幸いです。
　任意加入とはいえ、もう少し行政側から入会をすすめて欲しい。 ・班長をしてみて、町会の運営の大変さを肌で感じていただいた方もあり、出来る
４．私の最大の町内会の目的は→災害が有った時、遠い親戚より、近くの 　だけ多くの方々に経験をしていただきたいと考えています。
　他人といわれる助け合い、絆、言葉の掛け合いする事一番大切なことと思い （町内会の規模について）
　ます。三年前の東北の大災害から多くを学びました。 ・北山田町内会は分割しても良い規模の町内会であることはみなさんが意識して
　これから高齢化社会、子供、若年、高齢者と町会が一体となって、安全、安心 　いることであります。横浜市から会館用地として土地を確保していただいており
　社会づくり一層のご活躍を期待致します。 　ますし。前会長の頃から話題に上っていますが、会長への人材、会館の建設費、
　北山田町会はマンモス町会（戸数多い）と言われています。 　分割した場合の連合町内会のの組織のあり方等、行政との連係の問題もあり、
　東山田地区の様に分割希望します。 　現在に至っています。
　又地元意識の強い町会ともいわれ、その解消も、そして、老人（高齢者）が活 （イベントへのお手伝いについて）
　動しやすい、ご支援も是非お願いします。活動助成金 ・イベントへのお手伝いは大歓迎です。ぜひ手をあげていただいて、多くの方の
５．北山田町内会を３つ程度に分割して、大きな行事の場合には全体で、 　力で盛り上げたいと思います。お手伝いいただける方は、班長さんか理事さんに
　小規模なものはそれぞれの町内会でやった方が、地域で顔の見える関係が 　声をかけて下さい。現状では、理事さんが奮闘しています。
　出来るのではないでしょうか。 ・山田社協の福祉アンケートを集約しました。
６．理事、班長を速やかに順番通りに担当を回して欲しい。 　その中で、あまり負担にならなければボランティア活動をしても良いと言う意見が
　きちんと順番を決めているグループがあるので特に理事に関してあいまい 　多くありました。ちょっとずつ、手伝ってみませんか。
　な事が気になる（なあなあの関係で一人の人が何年も理事をやっている）
７．地元の方が、もっと新しく住んでいる方に必要性を求めるとよいと思う。
　地元の方たちだけで何でもやるから、入りづらいのが現状だと思われる。
　（地元の方が受け入れようとしていない）
８．熱心な役員の皆様に感謝しお任せいたします。

[　町内会へ意見・要望　]
行事に関するもの

組織に関するもの
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みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．いわゆる掲示板も見たことがない。 （町内会活動のＰＲについて）
２．社協にも共通いつも大変お世話になりありがとうございます。 ・町内会では毎月『回覧板』と『掲示板』及び『ホームページ』でみなさまへの伝達
　知らない所でもお世話になっていることが、沢山ある事と思いますが、まだ、 　事項をお知らせしています。世帯数の多い班では、行事の後に回覧が回ってきた
　ボランティアなどの活動に参加したことがありません。 　と苦情を頂く地域もございますが、回覧数を増やす等の対策で、改善したいと考
　今後、広報など注意して読み、少しでも参加していけたらと思います。 　えております。
　よろしくお願いします。 　　　　　　　　　　　　《　回覧数：153、掲示板数：５４　》
３．広報または回覧板などにおいて、毎回民生委員のお名前や連絡先など、 ・パソコンをお持ちの方は、町内会のホームページでいち早く連絡事項を見ること
　福祉協議会の場所やどんなことをしているのか、知らせて欲しい。 　が出来ます。ぜひご活用下さい。
　（知らしめるべき）                   ☆北山田町内会ホームページ
４．町内会で何の活動をしているのかイマイチ分かりません。 　                    　　http://kitayamata.org
　入っている必要性もあまり感じません。 （町内会の活動について）
　町内会費だけをただ支払っている感じで、我が家に何か役立っているのか･･･ 行事に関するものでご紹介していますので参考にして下さい。
　いないと思います。 （防犯情報について）
　何の為か説明してから入会するかしないか決めたらいいと思います。 ・町内会では、都筑警察署から発表された内容をホームページや回覧でお知らせ
５．知的障害者の方、5名が共同生活をしているグループホーム「ハイツマモル」 　しております。
　です。町内会、地域の行事等にはなるべく参加できる様、心掛けています。 　早い情報が欲しい場合は、直接警察署のホームページをご覧下さい。
　街の清掃、草むしり等、入居者と共に参加したいと思いますので、お気軽に声 (民生委員の住所、電話番号について）
　を掛けていただけたら幸いです。宜しくお願いいたします。 ・民生委員の電話番号については、町内会でも承知していません。
６．北山田に住んで2年になるが町内会、自治会活動がよくわからない。 　民児協では、本人の了解がなければ公開しない方針のようです。
　全体として何をどうやっているのだろうか？回覧板、空き巣防止アナウンス、 　区役所（福祉保健課）へ自分の住所を伝えてお問い合わせ下さい。
　火の用心活動にはありがたいと思っている。また、防災活動にも参加している （町内会の伝達の仕組みについて）
　が、全体としての動きがわからない。 北山田町内会は都筑区の中では大きな町内会です。
　今回の機会に活動内容や組織などについてパンフ説明などしたらよかったと そのため、情報の伝達や、集計は下記のようになっています。
　思う。 　　町会で決定（役員会及び理事会）→理事から各班長に連絡
７．民生委員の住所、電話番号を教えて下さい 　　→班長から各世帯へ連絡
８．毎月の回覧板が回ってきた時には実施日時がすでに過ぎている行事などが 　　☆書類(申込書等）の回収は逆手順となります。
　あります。班長のところへ届く時に過ぎていると思われます。 　　各世帯→班長→理事→町内会（担当部が集計）
　ポストへいれることが多いのでホームページを見るということでも間に合うので
　はと感じます。
９．ホームページをよめない人向けにも、防犯情報なり地域情報を知らせる何か
　努力してほしい。パソコンが出来る人ばかりではありません。
　泥棒が入ってもうわさばかり先行して事実がつたわらないのはかなりおかしい
　です。回覧板の活用をもっとしたらよいと思いますが・・緊急回覧とか・・
１０．会長や役員の方の名前は理解しているが、その方の住所や連絡先が
　わからず、必要な書類が毎回届けられない。

広報・PRに関するもの
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みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．同じ班の中に町内会に参加していない(町内会費を払っていない)家庭が 行政では全世帯に町内会への加入を勧めています。
　あったり、班長は家の事情で引き受けなかることができないという理由でパス 町内会費を納入された方を対象にイベントや、サービスを企画しています。
　したりなど不公平さを感じます。 ゴミ置き場は、町内会が届け出して、都筑区の承認を受けて運営しています。
　町内会費を払わなくてもゴミ収集場所にゴミを出し地域の行事にも参加するこ 未加入の方は、各自が区役所に届け出した置き場をご利用頂くことになっています
　とが出来るなどするので町内会には入らないという方もいました。 昨年から、小学校の新入学祝を新設いたしました。高齢者対象の敬老会は加入
２．町内会に入る必要、町内会費があまり　うちに使われている感がなく　疑問 世帯の７０歳以上が対象になっています。
　です。 各種行事への未加入者の参加は良識にまかせる以外無いと考えています。

１．緑道が暗くて夜遅くなると少し不安です。地区センター前に街灯を増設して （防犯灯について）
　ほしいです。又、LEDに代わると明るくなって安心です。南山田小学校のあた ①町内会が維持管理している防犯灯は市道上の電柱に取り付けてあるものが
　りは明るいのに、地区センター前とずいぶん違います。何度か要望は出して 　対象です。新設要求やＬＥＤ灯への交換要求は定期的に申し入れをしております
　いますが、そのままです。 　が、区の予算が少なく、希望通りに進まないのが現状です。
２．駅までの道、特に、遊歩道で木が生い茂っていたりすると防犯灯自体が暗い 　現状では暗く危険を感ずる道路については、担当地区の理事さんに申し出て下
　ままのところもあり、不安を感じている方も多い、是非、安心して歩ける環境を 　さい。優先順位を考慮の上、希望を出していきたいと考えます。
　整えていただきたいです。 ②公園、遊歩道、緑道の街頭につきましては、土木事務所の管轄になります。
３．北山田駅から神無公園に続く遊歩道、特に地区センター前の大きなマンショ 　点灯時間灯の変更で対処できるもの等は、町内会から申し入れて変更していた
　ンに続く歩道橋から、ネオンスの前までが、とても暗いので改善を希望します。 　だく事も出来ます。
　神無公園の前の街灯との明るさの差がありすぎだと思います。 　理事さんに申し出て下さい。
　防犯の意味でも早急にお願いしたいことです。 （防犯対策について）
４．町内の安全、防犯対策。 意見・要望の防犯のところでもお答えしましたが、各地域ごとに理事さんが防犯
　子供が痴漢にあったりするのを耳にします。子供たちが安全で、犯罪にあうこ パトロールを行なっています。他にも有志の方が、申し出てパトロールをして頂いて
　となく遊べる街づくりをしていただきたいです。 いる地域もございます。地域の安全は、地域のみなさんの団結で確保しましょう。
　その為には、町内の方々でのパトロールの強化や、声掛け、近所づきあいの ・防犯カメラの設置につきましては、昨年公民館の横の道路に取り付けました。
　大切さを確認しあったり、防犯カメラの設置など、考えていただきたい。 　
５．空き巣、盗難などない安心で安全な町内
６．北山田駅から山田富士公園、かくれんぼ公園にむかう遊歩道がとても暗く
　困っています。（特に駅から山田富士公園にかけて）街灯を増やしもっと明るく
　して欲しいです。
７．街灯のLED設置
８．ふじやとの道の外灯がＬＥＤにかわり、その場所は明るいが道路の反対側
　の歩道が暗くなり、危険を感じる外灯を増やして欲しい。

町内会費に関するもの

防犯に関するもの
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みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．町内会に入っていない世帯があまりに多いことが不安です。 （防災拠点の考え方について）
　災害時や日常の安全で頼るべきものが自治体となると普段から皆で少しづつ 横浜市では、防災拠点は町内会単位を原則に決めています。そのため、自宅近く
　協力する義務を果たすべきと考えます。 の学校が防災拠点になっていない苦情を耳にします。
２．今後、災害があった場合、自分が住んでいる地区はどこに避難したらよい 防災拠点の範囲内は、町内会に未加入の方も対象になります。
　か、そして、避難した後の自治会がどの様な流れで活動されるのか、住んで 防災拠点には、災害発生時に、自宅が崩壊したため、住む場所を失った人が避難
　いる私達には何も分からない状態なので、回覧などでお知らせしてほしい。 してきます。防災拠点に、住民全員が避難してくることは想定していません。
　備蓄が北山田町内会でどれくらい1人1人に行き渡るのか･･･大きな災害に備 最低限の食料・飲料水・防災用品は各家庭で準備下さい（自助）
　えて具体的に住民に教えてほしいです。 また、実際に被災したとき、自宅近くの防災拠点へ避難しても拒否されることはあ
　回覧板について、もっと内容が充実したものだけを回覧してほしい。 りません。
３．お互いに助け合いが必要になる時があると思うので、町内会を大切にした 日頃の防災訓練は、いざという時のために、行なっています。反復訓練することで
　いと思っています。 遭遇したときに体が反応してくれます。町内会の防災訓練には必ずご参加下さい。
４．避難訓練等もう少し参加しやすい時間帯にしてもらえたらありがたいです。 （北山田ささえあいについて）
　朝はやいので毎回参加できず他町内会の訓練に参加しています。 北山田町内会では、申込をいただいた方を対象に、災害時避難支援を組織して
５．災害時の対応 います。
６．災害などがあった場合、町内会、自治会では、どのような対応をするのか しかし、まず第一は『自助』です。寝室に倒れやすい家具を置かない、最低限の
　また会として物品支給などをする場合は、誰がどんな方法で、何を支給する 食料・飲料水・避難用品の確保をお願いします。
　のか知りたいです。 ささえあいでは、多くの方がボランティアを申し出ていただきました。しかし、ボラン
７．一人住いの為（親戚・知人はいますが）現在元気に暮らしておりますが、 ティアの方も被災者になります。家族を避難させ、近所の人を避難させてからの
　緊急時・安否確認等の方法を考えております。 行動になります。『必ず確認にまいります』が、それまでは自助で頑張る必要を認識
　（例：セコム？象印？福祉サービス？）よい方法がありましたらお教えいただ していただきたいと思います。
　きたいと思います。 ささえあいカードには、「自分の非難に支障がある症状（１人で歩行困難）等の記載
８．今回のアンケートは防災に向けて意識を高めるために役に立ちました。 や、薬に関する注意点、家族への緊急連絡方法等を記載していただいて管理して
　個人（高齢者、小中高生別）で考えるきっかけになつたと思います。 います。年度が替わりましたら、新規募集をいたします。１人での非難がむずかし
９．北山田７丁目に住んでいます。ララヒルズの方同様、避難先が東山田小 い方、高齢世帯の方等はお申込み下さい。
　又は東山田中になよう希望します。北山田小迄は距離があり不安です。

１．いつもお世話になっております。ボランティアには少しずつ、できるところから ・福祉につきましては、山田地区社会福祉協議会（北山田・南山田・すみれが丘）
　参加させていただきたいと思っています。これからもよろしくお願い致します。 　の活動の中で、みなさまにご協力いただいたアンケートを分析して山田地区の
２．現在８２才で自分の事は自分で何とかできる体調ですが、日々弱ってくるの 　福祉の活動計画を立案することにしております。
　を自分で感じる様になりました。日中家族は勤めですので何かあったらと心配 　北山田町内会は、その活動計画の一部を協力実施し地域の福祉向上に努めて
　です。その節は町内会等にお世話になると思います。宜しくお願い致します。 　まいります。
３．個人情報の問題もいろいろと有るとは思いますが、障害者がいると　アンケ 　アンケートでは、自分の空いている時間にボランティアをしても良いとお答えいた
　ートにこたえているにもかかわらず、赤い羽根募金の分配金の一部等をもら 　だい方が多くいらっしゃいます。地域の力を結集できたら住みよい北山田にでき
　っている人といない人がいるのはなぜですか、なんだか腑に落ちません。 　ると期待しています。
４．お互いに顔もよく知らない相手の相談に民生委員さんは親身になって相談 ・民生委員は、２００から４４０世帯に１人選出されています。
　にのっていただけるものなのでしょうか？ 　地域において支援を必要とする人を早期に発見し関係機関につなぐパイプ役と
　委員の方もお困りになるのではと思います。 　しての役割と地域福祉活動を進めるためのネットワークをつくるコーディネーター
５．現在まだ健康で活動している関係で、町内会・老人会に加わっていない。そ 　役としての役割をもって活動していただいています。
　の為に今後に不安を感じている。 ・北山田町内会では、「北山田ささえあい」をスタートさせました。支えてほしいひと
６．町会としても一人住まいの老人の声かけ訪問 　とボランティアを結びつけて見守りをしています。

防災に関するもの

福祉に関するもの
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みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．ゴミの収集が曜日によって8:30より前にきてしまうことがあり、困ったことが （ゴミの集積場所＆収集時間について）
　ありました。 ・市役所配布のパンフレットをご確認下さい。
２．犬のフンやゴミのポイ捨てが多いので注意喚起のポスターや呼びかけをもっ 　ゴミ回収場所への搬出は８時までになっています。
　とやっていってはどうでしょうか。 　資源ゴミの時（水曜日）だけが８時３０分です。
　犬の散歩も立ち止まって長々とおしゃべりを早朝からしているのは迷惑です。 ・ゴミの集積場所を増設する場合は、区への申請が必要になります。
３．ゴミ置き場のマナーが良くないと感じる。改善したいがどうしたら？ 　ゴミ置き場の管理方法や増設の是非につきましては、各班で話し合って頂きます
４．リサイクルに協力できることは町民としての誇りです。 　ようお願い申し上げます。申請は町内会が行ないます。
　窓口をして頂いている町内会さん大興資源さんに感謝します。 ・金属ネットのゴミ置き場をご希望の場合は、町内会が半額の助成をしております。
５．最近は、桜まつりにしろ盆おどりにしろ人が多くなり、たいへんです。 　利用者で協議してお申込み下されば導入が可能です。
　又、まつりのあとはゴミがたいへんです。 ・利用者にマナーを守って頂くためのアピールは、置き場単位で工夫をされていま
　山田富士の池や水路がすごくくさいです。 　す。掲示物で意識喚起するとか、指導員が立つ等の努力をしています。
６．私達のごみ置く処はあまりにも多いので、めちゃくちゃに持って来る人が居て
　こまります。又、当番でもきれいに掃除をしない人もいます。
　各ブロック毎にしてほしいです。よろしくお願いします。
７．ゴミ集積所が現在ビニールシートとネツトをかぶせているだけなので、金属
　製の籠のような物にして頂きたい。
８．ゴミ出しの日の把握とカラスに対する対応が甘すぎると思います。
　歩道と遊歩道道路にポイ捨てのゴミが多すぎます。
　遊歩道や北山田駅をいつもお掃除をして下さる方々本当に有り難うございま
　す。お礼を言う機会がないのでこの場を借りました。
　（お花もきれいに咲かせてくださり、目を楽しませても辣テイます）

１．近所に北山田保育園ができると通知がきましたが、その際前の道路や近隣 「信号機の設置」や「横断歩道の設置」等の、地域が一丸となって申請しないと
　に駐車して送迎をし、渋滞しないか心配です。実際に子どもを通わせている保 受け入れてくれないものは、町内会長名で申請します。
　育園は車での送迎は禁止になっています。 それ以外の案件につきましては、まず行政にご相談されることをお願いいたします
　入園前に予め禁止を了承した上で入園しています。
　こらちの保育園もそのようにして頂きたいのです。ぜひして下さい。
２．近くの少年野球公園が土のグランドになっている為、晴れた風の強い日に
　は、土煙で空一面が黄色くなり、風向きが悪いと洗濯物も外に出せない。
　古い年代の人は「野球＝土」と考えているようだが、大リーグの試合等を見て
　いると、「野球＝芝生」とも思える。又、東京都の小学校では、子供の安全の
　ためにすべてのグランドの芝生化を順次進めていると聞く。
　横浜市においても、砂塵公害対策と野球少年たちの安全対策と、都市緑化
　対策を兼ねて、東京都のまねごとをして、土の運動公園の緑化（芝生化）を行
　っていただくよう、自治会から、ご提案して頂きたい。
３．誠に個人的な要望で恐縮いたします。北山田駅を利用していますが、駅周
　辺にポストがあったら便利だと思っております。郵便局はちょっと遠いので。
４．階段の横に自転車及び買物用のキャリーバッグ等が通れる幅のスロープを
　作ってもらいたい。

ゴミ処理に関するもの

行政に反映してほしい

7



みなさまからの意見・要望 町内会の方針

１．見回りやゴミ拾い除草など高齢の方が活動してくださっているのは町内会 町内会では、顔の見える関係づくりを進めてまいります。
　でしょうか?いつも頭が下がる思いです。この場をお借りして感謝の気持ちをお 町内会員の御協力をいただきながら、住みよい街北山田を作っていきたいと思い
　伝えしたいです。ありがとうございます。 ます。
２．何もお手伝いできず申し訳ありません。
　とても良い地域で特に何の要望もございません。私自身時間が取れるように
　なりましたらお手伝いさせていただこうと思います。
３．道路遊びを禁止して欲しい
４．散歩している時、顔見知りの方から声をかけて下さるのでとても嬉しいです。
５．深夜に凶暴な犬を放している人がいて庭にフンをされている。
　襲われそうになった。
　隣接の家が違法に擁壁を延長していて土砂崩れが心配。

その他
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